



COMMUNIQUE

MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES
OTTAWA - CANADA

No. 68

PUBLIER IMMÉDIATEMENT
VENDREDI, 27 OCTOBRE 1961

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, M. Howard Green, annonce aujourd'hui que le premier ministre de la région occidentale du Nigéria et un groupe de ses fonctionnaires feront un séjour à Ottawa du 30 octobre au 2 novembre, et à Montréal du 2 au 5 novembre.

Voici le nom des visiteurs: le chef S.L. Akintola, premier ministre de la région occidentale du Nigéria, et son épouse; le chef M.S. Sowole, président de la Commission des avancements; le chef I.O. Dina, secrétaire permanent de la Trésorerie; M. T.A. Awobokun, agent supérieur d'information; M. I.A. Adebayo, secrétaire particulier du premier ministre, et Mlle S.O. Agoro, sténographe.

Le Nigéria est une fédération de trois régions (septentrionale, orientale et occidentale) et du territoire fédéral de Lagos. Il a atteint son indépendance le 1er octobre 1960 et est devenu membre de plein droit du Commonwealth.

Les visiteurs nigériens terminent ainsi un voyage de deux mois au cours duquel ils ont visité la Grande-Bretagne, l'Allemagne, la Grèce, la Suisse, l'Italie, la Yougoslavie, Chypre, Israël et les Etats-Unis. Pendant leur séjour au Canada, ils participeront à des entretiens sur l'assistance économique technique, la collaboration en matière d'éducation et la possibilité d'obtenir des capitaux privés pour l'industrie du Nigéria occidental. A Ottawa, ils verront le premier ministre